

Wissenstransfer

ROGGWIL Lernende besuchen Schneeberger AG



Bilder: z.V.g.

Wissensaustausch unter Lernenden.

Kürzlich besuchten acht Polymechaniker und ihr Ausbilder, Herr Benker, von der Firma SIKA die Schneeberger AG in Roggwil.

Um 8.15 Uhr trafen die Besucher in der Firma ein. Sie wurden von Stefan Annaheim in Empfang genommen und anschliessend von Thusia Mohanarajah und Géraldine Leclerc, beides Auszubildende KV, erstmals mit Kaffee und Gipfeli versorgt. Frisch gestärkt und voller Erwartungen versammelten sich alle im schon vorbereiteten Sitzungszimmer «Paris». Nach einer kurzen Einleitung von Stefan Annaheim präsentierten die beiden Schneeberger-Lernenden den Anwesenden alles Wissenswerte rund um die Firma Schneeberger mit Hilfe der Power Point-Firmenpräsentation. Das Motto «Lernende für Lernende» wurde so eins zu eins umgesetzt. Auch Produkte, wie zum

Beispiel Linearführungen oder Profilschienenführungen wurden zum besseren «Begreifen» herumgereicht. Nach einer kurzen Frageunde und einigen Angaben zu Genauigkeiten, Toleranzen und Spezialitäten der Schneeberger Produkte kriegten alle ein Präsent in Form eines kleinen Taschenmessers und der Schneeberger Imagebroschüre.

Nach einem Gruppenfoto zur Erinnerung begaben sich die Teilnehmer auf den Rundgang durch die Firma. Christian Grob führte die Interessierten in der gleichen Richtung und Reihenfolge, wie ein Werkstück in seiner Herstellung durchläuft.

Nach einem sehr informativen Rundgang und einem gemeinsamen Mittagessen wurde die Gruppe verabschiedet. Weitere Infos: www.schneeberger.com.

*Géraldine Leclerc/
Stefan Annaheim*